

## 太平洋空軍司令官、日本における統合運用、協力を再確認 *COMPACAF reaffirms integration, cooperation in Japan*

Aug. 10, 2018

By Airman 1st Class Matthew Gilmore  
374th Airlift Wing Public Affairs

(写真1) 8月6日、横田基地に到着した太平洋空軍司令官チャールズ・Q・ブラウン大將に敬礼する、在日米軍および第5空軍司令官ジェリー・P・マルティネス中将。

ブラウン太平洋空軍司令官の訪問は、7月26日就任後初めて。

この訪問で同太平洋空軍司令官は、日米の幹部と会い、地域のさらなる統合運用と協力について協議し、地域における米空軍の使命を再確認した。



1

(写真2) 太平洋空軍司令官チャールズ・Q・ブラウン大將(右)と握手を交わす、在日米軍および第5空軍司令官ジェリー・P・マルティネス中将(左)。



2

(写真3) 第374通信中隊サイバーシステム防衛主任エリカ・ワルフォード軍曹(左)に、優秀な業績を称えるコインを渡す太平洋空軍司令官チャールズ・Q・ブラウン大將(右)。



3